



Wouri Est dans le Littoral, vibre depuis 72 heures aux couleurs du PCRN dans le cadre de la campagne électorale en prélude au double scrutin législatif et municipale.

C'est une véritable démonstration de force que déploie la tête de liste du PCRN, Wouri Est Nourane Moluh épouse Fotsing. Aux premières heures de la matinée du 25 janvier jour d'ouverture de la campagne, les populations de Wouri Est sont stupéfaites par le déploiement de deux bus climatisés au couleur du PCRN, démonstration que les populations qualifient d'inédite à Douala. Ces véhicules mis en circulation par Nourane, serviront gratuitement au transport des populations dans la localité de Wouri Est pendant les deux semaines que va durer la campagne. Au cours de la même journée, Nourane Moluh, a parcouru les quartiers Eif, Dakar, Ndogpassi, Yassa dans le cadre d'une campagne de proximité. Elle a rencontré les habitants desdits quartiers pour se faire connaître puis leurs dévoiler le contenu de son programme et les inciter à aller aux urnes le moment venu afin d'effectuer un vote utile.

Ce 26 janvier la journée était tout aussi marathonne pour Nourane Moluh et son équipe. Sa caravane a arpenté les artères des quartiers Bp cité, carrefour Agip, Bepanda omnisport, Camtel Bepanda, Carrefour Ange Raphaël, Stade cité sic, Carrefour Ndokoti pour sensibiliser les populations sur la nécessité d'impulser une nouvelle vision politique, vision portée par Nourane Moluh. C'est au stade Marion à 14 heures que ladite caravane s'est immobilisée pour un giga meeting. Nourane et son équipe ont saisi l'occasion pour entretenir les foules venues

de divers horizons sur leur projet de société tout en leur rappelant qu'il n'y a pas meilleur choix pour Wouri Est que le PCRN.

Cette seconde journée de campagne dans le cadre de l'élection municipale et législative s'est achevée pour Nourane Moluh par un tour média à travers son passage simultané sur les antennes de STV puis Équinox Radio où elle a déroulé en parti ce qu'elle apporte de nouveau aux populations de Wouri Est. En clair, son projet est axé sur le bien être des populations. Elle promet de se saisir des problèmes basiques, de santé, de proximité, la formations des jeunes dans le domaine agricole et dans l'entrepreneuriat via des projets spécifiques. La future députée fera du contrôle de l'action du gouvernement son cheval de bataille, entre autres.

Ainsi s'achèvent les 48 premières heures de Nourane Moluh tête de liste PCRN, Wouri Est pour le compte de l'élection législative et municipale du 09 février prochain.

Raphaël Mforlem
